

# Claudia Hollenstein

## Jetzt als Gemeindepräsidentin in den Gemeinderat



### Jetzt ...

... nach 14 Jahren im Gemeinderat als Tiefbauvorsteherin und als Vizepräsidentin kandidiere ich am 8. März für das Gemeindepräsidium.

Meine Motivation? Stäfa voranbringen. Mit Mut und Energie, mit Lösungen statt Ideologie.

### Mein Antrieb

Stäfa in guter Zusammenarbeit Parteiübergreifend als attraktive Gemeinde am Zürichsee für Einwohner und Arbeitsplätze erhalten und weiter stärken.

### Das bin ich

**Stäfnerin aus Überzeugung:** Ich lebe seit vielen Jahren mit meiner Familie in Ürikon. Ich kenne Stäfa, seine Ecken, seine Menschen. Hier bin ich daheim.

**Nahbar und verbunden:** Der Austausch mit Bevölkerung, Vereinen, Gewerbe und Wirtschaft ist mir zentral. Ich bringe Menschen zusammen – über Parteien und Grenzen hinweg –, für einen echten Mehrwert.

**Offen, klar und kommunikativ:** Ich höre zu, frage nach, verstehe Anliegen und packe mit an. Gradlinig, zuverlässig und mit Freude am Dialog – so arbeite ich.

**Entschlossen und lösungsorientiert:** Ich analysiere Situationen rasch,

behalte das Ganze im Blick und führe Projekte zielgerichtet voran. Kompromisse? Ja. Aber wo für mich angebracht, kann ich mich auch durchsetzen.

**Neugierig und lernfreudig:** Von meinen Tätigkeiten in verschiedenen Bereichen lasse ich täglich. Ich stelle Fragen, weil ich verstehen – und gestalten – will.

**Politisch erfahren:** Seit 2012 im Gemeinderat, seit 2019 im Zürcher Kantonsrat. Ich kenne die politischen Abläufe, verfüge über ein breites Netzwerk und weiß, wie man Projekte ins Rollen bringt.

**Führungskompetent:** Beruflich leite ich den Bereich Sustainability & Health Affairs der Hirslandengruppe, präsidiere den Verwaltungsrat der VZO und bin 1. Vizepräsidentin im Gemeinderat. Ich führe mit Blick auf Menschen, Wirkung und Fortschritt. Führung liegt mir – weil ich Menschen mag.

**Kann sie das? Ja, sie kann das.** Wer mich kennt, weiß: Ich gebe in jeder Aufgabe mein Bestes. Halbe Sachen? Liegen mir nicht.

### Dafür stehe ich

**Sport und Kultur:** Sport und Kultur stärken für Zusammenhalt und Gesundheit investieren. Die sportpolitische Agenda konsequent umsetzen.

**Finanzen:** Ausgaben im Griff, Steuerauslastung stabil. Investitionen klar priorisieren – Projekte, die zukunftsfähig sind

und echten Mehrwert bringen vorantreiben.

**Bildung:** Die Schule Stäfa nicht schwächen. Betriebskosten prüfen, Investitionen sinnvoll nutzen – für Lehrpersonen und Schüler gleichermaßen.

**Bürokratie:** Ich stehe für weniger Papierkram, mehr Wirkung, kurze Wege, pragmatische Lösungen. Ermöglichen statt verwalten.

**Wirtschaft:** Gewerbe und Wirtschaft stärken, gute Beziehungen pflegen, Planungssicherheit schaffen – für einen starken Standort Stäfa.

**Umwelt:** Nachhaltig handeln – ohne Ideologiekämpfe, aber mit Blick auf Chancen. Für unsere Kinder und Kindeskinder.



«Claudia Hollenstein setzt ihre grosse Erfahrung sowie ihr Netzwerk mit viel Elan für Stäfa ein und ist eine Macherin mit Fingerspitzengefühl für Lösungen. Damit erfüllt sie für mich das Profil einer Gemeindepräsidentin vollumfänglich.»  
Michael Schäppi